



## Pagan 'en exceso' supervisión

CLAUDIA SALAZAR

El reporte de la ASF señala que identificó además 2 millones 203 mil pesos como pendientes de aclarar, por pagos en exceso en la supervisión técnica de los proyectos ejecutivos integrales de los tramos 1 al 7 del Tren Maya, lo que estaba a cargo del Fonatur, como seguimiento de la obra.

Se pagaron dos informes por un millón 101 mil pesos, pero únicamente se proporcionaron listados de reuniones y no se entregaron los planos As-builts, los listados de documentos recibidos, revisados, de comentarios enviados, de eventos e incidencias y el plan de acción.

Por otra parte, en una revisión a la construcción del tramo 2 Escárcega a Calkiní, no se proporcionó a la ASF la documentación de soporte para justificar pagos por 18 millones de pesos en siete conceptos de obra referentes a trabajos de terracerías.